



Aix-en-Provence, le 7 avril 2017

Mesdames, Messieurs,

Suite à notre visite à la mosquée de Istres ce lundi dernier, je tenais à vous remercier particulièrement pour votre accueil chaleureux et généreux.

Merci d'avoir consacré autant de votre temps à nous faire découvrir l'intérieur et la vie de la mosquée, ainsi que d'avoir répondu à beaucoup de nos questionnements. J'étais particulièrement touché par votre engagement envers nos étudiants et par votre ouverture à la diversité des questions qu'ils posaient, même si certaines sont souvent considérées sensibles.

Le repas délicieux fut également un moment d'échange privilégié que nous avons tous beaucoup apprécié. Comme je l'ai dit pendant la visite, j'étais impressionné par votre engagement dans la communauté d'Istres et encore plus impressionné par l'afflux de fidèles présents pendant l'heure de prière lundi après-midi. Je vous félicite pour votre succès. Evidemment, ce succès serait plutôt dû au Prophète Mohammad mais la Mosquée Arrahma peut être fière d'avoir fourni un havre de paix et de spiritualité pour les fidèles et pratiquants.

Cette visite fut une expérience très riche pour nos étudiants, qui sont pour la plupart peu familiers des pratiques et du fonctionnement au sein d'une mosquée. S'il y avait autant d'ouverture ailleurs, notre monde serait beaucoup moins inquiétant. Encore merci à vous tous de vos contributions à préparer cette prochaine génération.

Tahiyyaati AlKhalissa,

Leigh Smith, Ph.D.